
 

 
 

感染症・熱中症予防対策 
休校が解除され、約 1か月が過ぎました。また、緊急事態宣言やその他の規制なども多くが解

除、緩和されました。私たちの生活も「新しい生活様式」が提唱され実行されています。学校で

は特に３密（密集・密接・密閉）を避けることと、手洗いの徹底、人との距離をとる、マスクの

着用に取り組んできました。また、保護者のみなさまからは、ＰＴＡ予算の中からコロナ対策と

して、生徒のみなさんを守るために、感染症予防の様々な物を買うためのお金も支出してもらう

ことになりました。しかし、学校での感染症対策の意識が徐々に緩んできているように感じてい

ます。もちろん予防対策の中には、方法を改善しなければならないものもありますが、今一度、

自分や他の人の健康と命を守るためにも、感染症予防に対する意識を持って実行してほしい

と思います。 

いくつかの予防対策の中で、熱中症との関係で以下のことについて、お知らせします。 

①登下校におけるマスクの着用について 

  他の人と２ｍ以上の距離が保つことができれば、登下校ではマスクを着用しなくてもかまい

ません。ただ、徒歩通学生は友だちとの距離を必ず取るように気を付けてください。 

②登下校時の傘の使用について 

  暑さ対策と、人との距離を保つために、登下校時に傘をさしてもかまいません。雨用の傘で

も熱中症対策になります。 

③登下校時の帽子の使用について 

  暑さ対策に登下校時に体育の帽子を使用してもかまいません。 

④学校でのマスク着用について  

  校舎内では原則マスクを着用してください。ただし、息苦しかったり、周りに誰もいなかっ

たり（最低でも２ｍ以上）する場合は、しばらくマスクをはずしてもかまいません。屋外で

２ｍ以上人と離れているときは、マスクをはずしてもかまいません。 

  各個人で感染症予防を必ず意識しながら、臨機応変にマスクの着用を考えてください。 

⑤体操服について（今年度のみ） 

  登下校や授業での暑さ対策と、感染症予防対策として、毎日洗濯することができるなどを考

え、６月２９日（月）から９月中旬（運動会終了）まで夏の制服、体操服、どちらでも登下

校、授業を受けてもかまいません。併せて、６月２９日を夏服への完全実施日とします。た

だし、汗をかいたり、体育等で汚れたりすることもありますので、着替えを持ってきてもか

まいません。また、給食を食べるときには、衛生面に注意してください。 

今後も、対策で変更などありましたらお伝えします。また、ご意見ご質問などあれば学校まで

お願いします。いただいたご意見の中で全体にかかわって、有効と思われるものにつきましては

検討し、改善していきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

伊勢市立港中学校 №８ 

Ｒ２．６．２５ 

校長  金森 晃生 



生徒会スローガン 

突き進め港道 
    ～新時代に向かって～ 

 今年度の生徒会スローガンが上記のように決まりました。例年より生徒会の活動のスタートが

ずいぶん遅れ、さらにこれまで行ってきた活動も行えない状況です。そのため、生徒会本部を中

心にまず活動方針を考え、今年度は毎日の学校生活を充実させるために、３つの目標を立ててく

れました。 

 ・生徒一人ひとりが楽しく生活できる学校にする。 

 ・みんなが安心して、生き生きと過ごせる学校にする。 

 ・文武両道をめざす学校にする。 

というものです。この目標に向けて、スローガンが決定されました。これは港中学校の生徒会役

員だけでなく、全校生徒がこの 1年意識して取り組んでほしいことです。みんなで積極的に生徒

会活動に取り組みましょう。 

「学校生活のきまり」について 

港中学校は集団で生活するために一定のルールを決めて、みんなが安心して、楽しく過ごすこ

とができるようにしています。しかしそのことにより、それぞれ少し我慢することがあるかもし

れません。また一人ひとり、全員の考えに合ったルールでないかもしれません。しかし、集団で

生活するには、社会に出てもどこにでもルールはあります。ただ、港中の「学校生活のきまり」

は少しずつ現状に合った内容に変更しています。今年度も以下の２点について変更しましたので

お知らせします。なお②につきましては６月２９日（月）より変更します。 

①変更前  スリ－ウェイバッグは安全対策のため自転車の荷台へくくり付ける。 

 変更後  スリ－ウェイバッグは安全対策のため自転車の荷台へくくり付けるか、リュックサ

ックの形にして背負うこともできる。斜め掛けにして担ぐことはできない。 

②変更前  靴下は白色の無地で足元がすっきりしていること。（ライン・カラー・ワンポイン

ト・ルーズ・くるぶしソックスは認めない） 

 変更後  靴下は白・紺・黒色の無地であること。（ライン・カラー・ワンポイント・ルー

ズ・くるぶしが出るソックスは認めない） 

～保護者のみなさまへ～ 
日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、各ご家庭でも

検温、マスクの着用等、感染症予防対策にご協力いただきありがとうございます。 

 さて、先日のＰＴＡ総会の議案につきまして、会長 平賀康正様をはじめ新役員などすべての

議案が承認されました。例年とは異なる各専門部の活動内容、「コロナ対策費」などご理解いた

だき、ありがとうございました。みなさまのご理解、ご協力により今年度ＰＴＡ活動を進めてい

きたいと考えます。 

会員数 ２５６  議決書提出 ２３８  賛成 ２３８  反対 ０ （6月 19日現在） 

よろしくお願いいたします。 


